

PRI depura su padrón; más de 450 mil militantes podrían salir

NÉSTOR JIMÉNEZ

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) inició un proceso para depurar de su padrón de militantes por “falta de documentación completa e idónea que acredite su voluntad de pertenecer a este instituto político”.

En la lista de más de 450 mil integrantes del tricolor que podrían quedar fuera del partido se encuentra el ex dirigente nacional, Manlio Fabio Beltrones, quien desde antes del inicio de la Legislatura fue “expulsado” de la bancada del PRI en el Senado.

Desde octubre pasado, el también ex gobernador de Sonora anunció su separación “de los trabajos y deslinde de las acciones de la dirigencia del partido”, enca-

bezada por el senador Alejandro Moreno Cárdenas, sin aclarar si ello representaba la renuncia a su militancia.

La Coordinación Nacional de Afiliación y Registro Partidario del *tricolor* explicó que, para mantener sus registros como militantes, definió una fase de aclaración de sólo 15 días hábiles, que concluye el 4 de agosto, para presentar la “documentación idónea”.

En esos casos, los interesados en mantenerse en las filas priístas deberán presentar de nueva cuenta su cédula de afiliación con firma autógrafa; copia legible, vigente, por anverso y reverso de la credencial de elector, y un escrito “en el que “manifiesten bajo protesta de decir verdad su voluntad libre e individual de pertenecer al Partido Revolucionario Institucional”.